

学校法人兵庫朝鮮学園 情報紙

朝鮮

子どもたちの明るい笑顔・未来と民族教育の発展のために

2020年度 秋・冬号

発刊 2020年12月21日(通巻11号)

編集 兵庫朝鮮学園情報紙編集部

住所 神戸市中央区脇浜町1-6-1

TEL 078-272-3255

FAX 078-272-3256

E-mail jimukyoku@hyogo-korean.ed.jp

URL http://www.hyogo-korean.ed.jp

すべての子どもたちに学びの保障を！



(6月26日請願採択後、宝塚市議会にて)

宝塚・伊丹で幼保無償化請願採択

二〇一九年十月に「幼児教育・保育の無償化」(幼保無償化)が実施される以上が過ぎました。その間、多くの方々のご支援・ご協力に支えられ外国人学校幼稚園にも「幼保無償化」が適用されるよう政府及び各自治体に要望活動などを繰り返してまいりました。

宝塚市では「朝鮮学校を支える宝塚市民の会」をはじめ17団体が請願者となつてくださり、六月二六日に行われた宝塚市議会六月

改め、当政策より除外されている全国八九ヶ所の外国人学校幼稚園(内四十ヶ所がウリ幼稚園)に幼保無償化が適用されるよう活動が

定例会にて14対11の賛成多数で可決されました。それに引き続き一〇月五日の九月定例会にて予算案が可決され、二〇二〇年四月に遡上して宝塚市に在住する外国人学校幼稚園に通う児童に幼保無償化相当の補助が支給されることとなりました。ウリハツキョ幼稚園への適用は全国初の快挙となります。

伊丹市では、宝塚市での快挙を全国に広げていく足掛かりにしようとする多くの方々に支えられ、一〇月五日の九月定例会にて幼保無償化の請願が15対12の賛成多数で可決されました。現在、採択された請願に基づき伊丹市在住の外国人学校幼稚園児童に幼保無償化相当の補助を実施すべく要望活動を行っております。

「すべての子どもが健康やかに成長するように支援する」との幼保無償化政策の基本理念通り国が政策を

兵庫県知事宛に要望書を提出

十一月二〇日、兵庫県庁にて兵庫県外国人学校協議会が井戸知事宛に要望書を提出しました。

兵庫県より金澤和夫副知事、新井達廣国際交流課長、小倉陽子私学教育課長が参加してくださいました。

要望書では長年に渡る外国人学校への支援に感謝し、県政として掲げる多文化共生社会実現における外国人学校の存在の重要性を訴え、引き続き支援して下さることを要望しました。

特に、二〇一四年度より朝鮮学校のみに対し段階的に削減され、二〇一八年度には半減とされている助成金を他の外国人学校と同額に戻して下さる様、要望しました。



繰り返り広げられております。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。(八ページに関連記事)

Jay Burke 協議会副会長
はこの度のコロナ禍は阪神淡路大震災に次ぐ災害である。この様な時だからこそ、助け合い多文化共生実現の為に励むべきである。朝鮮学校への助成金復元がそのひとつの証になると強く訴えてくれました。

すべての子どもたちが等しく学ぶ権利を得るため今後も励んでまいります。



青い空、青い海、青い輝き

BECAUSE 神戸朝高

★朝高生大活躍!!★

神戸市総体代替大会 **優勝!**

魯蒼生 **優秀選手賞!**

일조선학생중앙체육대회 2020



兵庫県選手権大会 **ベスト8!**

蹴球部



排球部



籠球部

創作群舞 하나된 꿈에



舞踊部

★文武両道★
夢に向かって
Let's Try!

全国朝高美術部 10号展 開催!



美術部

高校3年間の引退試合!

11.6 近畿東海地方
芸術発表会 (in 大阪)

中高合同合奏 曙光



吹奏楽部



空手部

中央大会 康未希-個人型優勝!
趙綾花-個人組手準優勝!



拳闘部

★朝高祭 2020 開催★
12月1日(火)

★1, 2年生社会活動★

朝高生のパワー全開!!
学習発表・特技紹介・運動モイム...
オモニ会からトレーナーのプレゼント!
充実した朝高生活が
大いに発揮された一日でした♪



学びの多い1日となりました。
自分たちのルーツを知る大切さ...



神戸朝鮮高級学校は、コリアンとして生きる「理由」を、
コリアン「だからこそ」の可能性を探る学校です。

〒655-0017 兵庫県神戸市垂水区上高丸 1-5-1
TEL : (078)709-0255 FAX : (078)709-0257

Facebookはこちら
「いいね」して最新情報をチェック!





神戸朝鮮初中級学校

学校創立 75 周年 since 1945. 10. 27 ~ 함께 가차, 고베초중 75+

コロナ禍の中、愛校祭や周年記念行事は例年通り行う事が出来ませんが、保護者方と地域同胞方の温かい愛情により、10/27(火)、本校は学校創立 75 周年を迎えることが出来ました。

11/28(土)には、全校生校内愛校行事も行い、この期間調べ学習で学んだ学校の歴史や未来の学校像発表、校種別演目発表など、有意義で楽しい時間を過ごしました。



(上) 創立記念日当日に撮影した 75+人文字
(左) 愛校行事での全校生集合写真

保護者と地域同胞の期待に応え、学校創立 75 周年を輝かせるべく、この期間子どもたちが大活躍しました!!!



10/4 運動会・全校生大農楽舞の様子



11/6 中舞踊部・中吹奏楽部 近畿・東海地方芸術発表会を終えて



11/14 初サッカー部コマチュック BEST8(1部 5位)



11/20 中サッカー部・在日朝鮮学生中央体育大会 3年ぶり 2度目の優勝



11/19 中バスケ部・中央体育大会



12/6 中バレー部・中央体育大会 3位



10/27 学校創立記念日当日・女性同盟神戸支部お祝い特別給食に感謝



10/31 初県陸上競技会



11/3 低サッカー・ドッジボール 4.24cup



11/22 初独舞発表会



11/28 校内 75+愛校行事



11/30 兵庫県少年団クイズ王決定戦優勝



12/6 初バレー部・イブニカップ初優勝

11/23(祝)、神戸支部・神戸商工会初の共催による、本校創立 75 周年記念チャリティーゴルフコンペが盛大に行われました。
当日は快晴の中、130 名を超える方々にご参加いただき、310 万円のチャリティー金を寄贈いただきました。本当にコマッスミダ。



3学期 学校主要行事 日程(予定)	
1/ 7 始業式	2/19 初マラソン大会
1/ 9 第 4 回体験保育 (幼初餅つき会)	2/20 中マラソン大会
1/16 防災教育・訓練	2/25 初スケート教室
1/28 漢字検定	2/27 幼マラソン大会
1/30 第 5 回体験保育	3/ 6 第 6 回体験保育
2/ 6 中 3 朝高入試	3/14 初中卒業式
2/14 学芸会	3/23 幼卒園式・修了式
2/16 初サッカー・バレー大会	3/24 初中修了式



尼崎朝鮮初中級学校

幼稚班 便り



十月二十九日、幼稚班では「芋ほり」に行ってきました。年長組のアップやオンマに協力してもらいながら、一生けんめいお芋を掘ったオリニたち！掘ったお芋は1ヶ月ねかせて、焼き芋に！！「マシッソヨー！」と何個も食べていました。

十一月七日、「第四回体験保育」が行われました。今回は対象の家庭のみで保育を行いました。テーマは「電車ごっこ」！電車にちなんだ表現あそびを楽しみ、自分の電車を作って実際に線路の上を走り遊びました。線路の上を何周も走りながら楽しんだオリニたちです！



初級部 低学年便り



十月十六日〜十七日にかけて、しあわせの村にて宿泊教室を行いました。コロナ禍の中、今年度初めての課外活動です。アスレチックや運動遊び、宝探し等を楽しみ、また上級生が下級生をよく見てあげる姿が印象的でした。屋内でもクイズ大会をしたり練習を積み重ねてきたグループごとの公演を発表したり、笑い声が絶えない二日間でした。



十一月二十七日には口演発表会が行われました。今年のリモート開催でしたが、他校の発表も興味深く観て、自分たちが一生懸命準備した発表もとても楽しんでいました。これからもウリマルの発音をもっとがんばろうと思いました。

初級部 高学年便り

十月二三〜二十四日、少年団キャンプが行われました。六甲山牧場にて動物たちとふれあい、アイス作りも行いました。その他にアーチェリー、カヌー、焼き板作りなど初めてする活動が多く緊張しながらも楽しむ児童たちでした。二日間、六年生を中心にみんなが助け合いながらキャンプ活動をする姿が印象的です。



中級部 便り

新型コロナウイルスの影響により、毎年九月、十一月に行われていた全国朝鮮中級学校体育大会と芸術競演大会がこの度十一月、十二月に分散形式で行われることになりました。コロナ禍の中、観客数は制限されましたが、大会終了後、生徒たち顔には達成感が満ち溢れていました。



この冊子を手にした皆様。そして尼崎朝鮮初中級学校卒業生のみなさん。私たちは母校を応援するために愛校運動を展開している、一般社団法人ヒューチャーと申します。コロナ禍の只中で同胞社会も日本社会も大変ですが、愛する母校は、そこに通う園児・児童・生徒は一生懸命学び、走り、歌い、踊り、笑顔満開で頑張っています。本当に誇らしいかぎりです。その母校を応援するために、「電力会社を切り替えて学校を応援しよう！」キャンペーンを実施中です。本校卒業生はもちろんのこと、そうでない方も是非応援してください！！





西播朝鮮初中級学校



ポプラ祝祭 2020 ~아이들이 이것이 우리 학교다~ 開催!

今年はコロナの影響で開催中止となった「愛校祭」の代わりに、全校生徒・園児・教員による校内行事「ポプラ祝祭 2020 -아이들이 이것이 우리 학교다-」を開催しました。

チーム対抗運動遊びやクイズ大会、ソンセンニン達によるライブ公演、大抽選会など、初の試みとなる行事でしたが、参加者全員が大満足の大イベントとなりました。



チーム対抗運動遊び



クイズ大会



教員ライブ公演



大抽選会

コロナ禍の中でも一生懸命頑張ってきた結果、沢山の成果を挙げました!

今年はコロナの影響で色々と制限がありましたが、悪条件にも負けじと頑張ってきた生徒たちが例年以上の成果を挙げました。この度の成果は保護者だけではなく、地域同胞の方々にも力と希望を与えてくれるものでした。

학생중앙체육대회 2020 中級部女子バレー部が準優勝!

中央体育大会にて、バレーボール部が8年ぶりの決勝進出で準優勝! バスケットボール部ベスト4、サッカー部も5位と大健闘しました。



低学年 4.24 カップで2年連続ダブル優勝の快挙!

今年も兵庫県低学年の熱戦4.24カップが開催され、ウリハッキョは、去年に引き続きサッカーもドッジボールもくダブル優勝の成績を残すことができました!



県大会に続きイプニカップでも優勝!

初級部バレー部がイプニカップで悲願の優勝を果たしました。



(幼稚班 体験保育)

10月、11月に第3回、第4回西播幼稚班体験保育を行いました。

パネルシアターや小麦粉ねんど作り、親子リトミックなど、両日も参加者全員が楽しい一時を過ごしました。次回の体験保育は2月26日(金)です。

県下学生陸上競技会にて大活躍!





西神戸朝鮮初級学校

第 75 回運動会 開催



9/20 に第 75 回運動会を行いました。緊急事態宣言による臨時休校により 4 ヶ月遅れての開催となりましたが、新型コロナウイルス感染症対策を万全に講じて、120 名の家族と一緒に楽しいひと時を過ごすことができました。

時間は短縮しながらも、内容は充実した運動会となりました。学校創立 75 周年を祝う愛校祭は来年に開催することとなりましたが、「75 周年」を祝う初行事としても大変意義のあるものになりました。

学校創立 75 周年 校内祝賀会



10/25 に西神戸朝鮮初中級学校の創立 75 周年校内祝賀会が行われました。

新型コロナウイルス感染症予防のため、園児・児童のご家族のみの参加となりましたが、祝賀記念公演から始まり、歴代卒業生代表と在校生の対抗クイズ大会、抽選会まで充実した内容でした。

又、来年開催予定の「学校創立 75 周年記念第 44 回愛校祭」に向けたクラス別の呼びかけもありました。来年はもっとたくさんの皆さんと一緒に、学校創立 75 周年を盛大のお祝いできることを固く願う一日となりました。

幼稚班生活発表会



11/28 に生活発表会を行いました。新型コロナウイルス感染が拡大する中、感染症対策を万全に行い開催しました。子どもたちの普段の体育遊びや保育での様子を存分に披露することができました。又、限られた内容でしたが、親子で触れ合う企画もあり、とても微笑ましい様子が見られました。

低学年ソルマジモイム



12/12 に 2 学期の学習発表会を兼ねたソルマジモイム(年越会)を行いました。口演や合奏、体操など、普段の学校生活での成果を存分に披露していました。

ペーパーテストでは計り知れない、こどもたちの成長ぶりにおのずと笑顔がこぼれました。



伊丹朝鮮初級学校

地域一丸の学校をめざし

コロナに打ち勝つための対策・指導を強化しながら今年度の目標である「学習模範学校」を目指して日々頑張っています。又、幼保無償化活動や学校支援活動を共に支えてくださる、地域の同胞と日本の有志たちに感謝申し上げます。

公開授業と会議等を重ね、本校校区である北阪神地域の伊丹市、宝塚市ではいち早く市独自の幼保無償化適用の請願が採択され、川西市でも適用を促すべく交流が盛んになりました。

本校、教員も授業準備、生徒指導の励みとなり 2 学期を終えることができました。

最後に団結こそが最大の武器！



第 74 回 運動会

9月20日 第74回 運動会が盛大に執り行われました！
コロナ禍…と、言いたいですが、ウリ運動会です！たとえ、難しい状況であっても、児童・教員・保護者・同胞が手に手を取り合い作っていく運動会。4.24 教育闘争、阪神淡路大震災…数々の困難を乗り越えてきた歴史ある学校です。

必死にがんばろうと汗を流しながら走る幼稚班オリニたち
負けた時には涙、でも歯を食いしばって前に進む低学年児童たち
自分たちの姿で同胞に力と勇気を与えようと奮闘する高学年児童たち
ソーシャルディスタンス、消毒、三密…もちろん徹底しました！ウリは徹底します！学校を守るために！コロナ禍の中での短縮運動会ですが、ウリハッセンとウリハッキョ、運動会の本質は変わりません！

アボジ、オモニたちの「がんばれー！」の掛け声。児童の「ハナ！トゥル！ハナ！トゥル！」の掛け声。ソンセンニンたちの「クッカジチャルハラー」（最後までがんばれー）の掛け声。最後まで変わることはありませんでした。



初の試み！ 幼稚班・初級部が一丸となる学習行事！

クラスごとの「学習発表」、幼稚班のかわいいウリマルと歌に始まり、理科の解説や環境問題まで、園児児童たちは様々なジャンルで習ったことを発表しました。

第2部は、紙飛行機飛ばし！

1人ずつ色んな紙飛行機を作って飛ばしました。最高飛行距離 13m！

3部は講堂でクイズ大会。

幼稚班オリニたちもクイズに挑戦。難しい問題や、面白いクイズに盛り上がりました！



伊丹市幼保無償化

10月5日(月) 伊丹市議会本会議で「幼保無償化から除外された外国人学校幼稚園に救済処置を求める請願」が賛成 15 人、反対 12 人で採択されました。

本校の校区である、宝塚市に続き伊丹市でも幼保無償化から除外された外国人学校救済処置を求める請願が可決されたのは歴史に刻まれる快挙です。



「幼保無償化」・「新たな支援策」の適用を!!

勉強会、交流会開催

十一月十一日、伊丹初級学校にて公開授業及び支援者の会が開催されました。当日、現職市議会議員等一〇名をはじめ二〇名以上の支援者が授業参観の後、勉強会と意見交換を行いました。

参加者は児童が楽しく学ぶ姿、キラキラと光る瞳に触れ、この子どもたちにも学ぶ権利を保障すべく盛んに意見交換が行われました。

また、十一月二十六日には、尼崎初中級学校にて尼崎市教育長はじめ尼崎市職員 三十一名参加の下、ウリハツキョの実情を子どもたちの姿を通じ、多文化共生社会を築くための研修会がオモニ会との共催で行われました。

一月には伊丹、川西の教員達の勉強会や兵庫県ユニセフ協会主催のセミナーなど予定されています。

ウリハツキョをより多くの方々にご理解頂き、「幼保無償化」「新たな支援策」をウリハツキョ幼稚園を含めすべての外国人学校幼稚園に適用されるよう活動しております。

「新たな支援策」適用を 求める署名にご協力を

皆様の温かいご支援・ご協力により「幼保無償化」適用を求める署名が十一月二二日現在、全国で四七万八、六五〇筆集められました。

政府では現在、「幼保無償化」より対象外とされた施設に対して、来年度より「新たな支援策」を実施すべく「調査事業」を行っております。ですが、政府内では「新たな支援策」より朝鮮学校幼稚園を対象外として扱う動きがあります。

全ての外国人学校幼稚園を「新たな支援策」の対象に含むことを求める署名を行っております。既に「幼保無償化」署名してくださった方も対象となります。

皆様の温かい声を政府に届けるべく署名にご協力願います。

署名用紙はインターネットよりダウンロードできます。

<https://www.youho-korea.com>



署名送付先；

学校法人兵庫朝鮮学園

〒651-0072

神戸市中央区脇浜町

1丁目6番1号

皆様の温かいご支援、ご協力をお願いいたします!!

**兵庫朝鮮学園 サポーターズ
クラブにご入会ください!**

「兵庫朝鮮学園サポーターズクラブ」にご入会の上、ウリハツキョをご支援ください。

【サポーターズクラブ概要】

ウリハツキョをご支援くださる方の会です。皆様の会費を各学校にて教育設備の充実など運営に利用させていただきます。会費は毎月もしくは一年毎にご指定の金額、方法で集金させていただきます。

【集金方法】

以下の方法よりお選びください。

- ① 各学校指定の口座での自動引落とし
 - ② 集金代行サービス利用で自動引落とし
 - ③ その他の方法(手集金など)
- ※金融機関を問いません。



兵庫朝鮮学園サポーターズクラブ

検索

子供たちの未来を応援します

金剛保険株式会社 兵庫支社

〒650-0012

神戸市中央区北長狭通2丁目1-6 三陽ビル5階

TEL (078) 391-6501 FAX (078) 391-6502



(金剛保険イメージキャラクター)
クンボニー

